

Informationen Gemeindevorstandssitzungen Januar 2022

Im Januar haben 2 Gemeindevorstandssitzungen stattgefunden, in welchen unter anderem folgende Geschäfte behandelt wurden:

- Einer Bevorschussung von Kinderalimenten wurde zugestimmt.
- Diverse Gesuche für öffentliche Unterstützung wurden behandelt und teilweise gutgeheissen.
- Einem Kaufvertrag für einen Tiefgaragenparkplatz in der Tiefgarage Fanas wurde zugestimmt.
- Einem Bruttokredit von Fr. 8'077.50 für die Reparatur der Lichtanlage in der MZH Fanas wurde zugestimmt.
- Einem Bruttokredit von Fr. 18'000.00, für die Ausarbeitung einer Projektbroschüre und einer Botschaft für die vorberatende Gemeindeversammlung und die Urnenabstimmung, für den Ersatzneubau MZH Grüşch, wurde zugestimmt.
- Der Termin der vorberatenden Gemeindeversammlung, betreffend Ersatzneubau MZH Grüşch, wurde auf Donnerstag den 10.03.2022 und der Termin für die Urnenabstimmung auf Sonntag den 15.05.2022 festgelegt.
- Einer finanziellen Unterstützung von Fr. 2'000.00 für das Projekt eines Skulpturenwegs auf dem Fanaser Berg wurde zugestimmt.
- Ein Gesuch für Befreiung vom Feuerwehropflichtersatz wurde abgelehnt.
- Eine Besprechung mit der GPK hat stattgefunden. Es wurden diverse Themen besprochen und ein Jahresausblick auf das Jahr 2022 gemacht.
- Einem Bruttokredit von Fr. 6'000.00 für die Überdeckung des Güllenkastens im Grüşcher Äpli wurde zugestimmt.
- Ein Gesuch um Steuererleichterung für einen Industriebetrieb wurde behandelt und gutgeheissen
- Als Delegierte für den Stiftungsrat der Flury-Stiftung für die Gemeinde Grüşch wurden Kirstin Meier (Vorstand), Lori Casutt (Stiftungsrat), Jürg Zimmermann (Stiftungsrat) und Marcel Conzett (Stiftungsrats) gewählt.

Allgemeine Mitteilungen

- Diverse Kreditkontrollen wurden zur Kenntnis genommen.
- Auf den Aufruf betreffend Feuerwerk an Silvester sind einige Anzeigen und Selbstanzeigen eingegangen. Die Personen wurden schriftlich verwarnt.